



BREVES

FOTO:UCN



FUE EN EL SECTOR SUR.

UCN abrió sus puertas para acoger evacuación del sector Playa Blanca

● Los vecinos del sector Playa Blanca, al sur de la comuna de Antofagasta, evacuaron buscando refugio al interior de la Universidad Católica del Norte (UCN), institución de educación superior que abrió sus puertas para disponer de sus dependencias para las personas del sector, mayoritariamente adultos mayores. Desde la institución informaron que “de acuerdo con el Plan de Evacuación Ante Sismo-Tsunami de nuestra Universidad Católica del Norte, hoy (ayer) se abrieron los ingresos a nuestra Casa Central en Antofagasta para que las familias de las poblaciones aledañas se puedan resguardar mientras dure la instrucción de evacuar la zona costera por la alerta de tsunami”. Recordemos que la UCN se emplaza en avenida Angamos. 🌟